

COMUNICADO DE PRENSA

CONVERTIR EN EMPRESA PÚBLICA AL SISTEMA DE AGUAS, PROPUESTA TURQUESA PARA LA CIUDAD DE MÉXICO

Boletín Núm. 079/2016

- Que tenga un programa hidráulico a largo plazo, que sea eficiente, transparente y que rinda cuentas, afirmó Gabriel Quadri.
- En la nueva Constitución se va a plasmar el futuro de la CdMx, por eso es importante cuidar lo que ahí se escriba, señaló Luis Castro.
- Los candidatos y dirigentes turquesa a la Constituyente se reunieron con empresarios restauranteros.

Ciudad de México, 28 de mayo de 2016 (Agencia ANA).- En la nueva Constitución se va a plasmar para décadas el futuro de la Ciudad de México, “de lo que ahí se escriba vamos a estar por muchos años pagando las consecuencias, por eso es muy importante cuidar que se integre lo que mejor le sirva a la Ciudad”, afirmó Luis Castro Obregón, presidente del Comité de Dirección de Nueva Alianza.

Durante una reunión con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), Iztapalapa y Tláhuac, el dirigente nacional del turquesa señaló que ante la opción de votar o no votar en la próxima elección del 5 de junio, que la mayoría de la población desconoce, elegirán los que tienen capacidad de llevar a las urnas “a su clientela, o sea, los de siempre; por eso si no votamos, otros lo harán por nosotros”, advirtió.

Acompañado de los candidatos a la Asamblea Constituyente, Gabriel Quadri, Félix Sánchez y Olivia Pérez, así como de la presidenta de Nueva Alianza en la CdMx, Dora María Talamante, Castro Obregón precisó que en este partido “estamos muy orgullosos de nuestras candidaturas, tenemos los mejores perfiles, como Gabriel Quadri que fue el primer candidato presidencial ciudadano en la historia del país, y si los comparamos con los de otros partidos, siendo muy respetables, no tienen el perfil” para resolver problemas de la ciudad.

En su intervención, a pregunta expresa, Gabriel Quadri dijo que Nueva Alianza propone “convertir en empresa pública al Sistema de Aguas para que tenga un programa y haga los cambios necesarios para que haya buen servicio las 24 horas, siete días a la semana en toda la ciudad; es un tema de eficiencia, de inversión y de diseño institucional”.

Enfatizó que Iztapalapa tiene un pésimo servicio de agua porque no hay inversión en infraestructura y la actual red está en tan mal estado que el 40 por ciento del agua potable se pierde en las fugas, además de que no hay capacidad hidráulica para abastecer toda la zona del oriente de la ciudad por falta de inversión en infraestructura.

El Sistema de Aguas está quebrado, agregó, porque no invierten y tampoco recuperan los costos, que son muy altos y subsidian a todos; mucha gente sí lo necesita pero otros no.

La Ciudad de México, manifestó el candidato Quadri, siendo un lago, críticamente depende de su situación hidráulica, sin embargo no hay un programa del agua a largo plazo. “No sabemos cuál es la estrategia para abastecer del vital líquido y evitar que se inunde la Ciudad de aquí a 40 o 50 años, no existe ese programa porque no tenemos una institución adecuada”.

En las ciudades más avanzadas del mundo, puntualizó, el agua la maneja una empresa pública o privada, que tiene su programa, su consejo de administración, su gobierno corporativo, tiene sus objetivos, es transparente, rinde cuentas, es eficiente y da buen servicio.

---o0o---